

# 海のパインを遺伝子解析

## ジェネティック・デバイス研究開発プロジェクト



川添良幸教授

三陸特産の「海のパイン」、鰐研内の脳画像リサーチセンターや、生を育てても仙台には研究者が残る場所が大学以外に広く知られるようになった。現在はまだ基礎研究の段階で、ドクターを出した研究者にあり、実用化を妨げる要因も十分に突き止められていない。このプロジェクトを通じて、研究者は、ホヤの遺伝子構造を解明する事から、人間に比較的近い遺伝子配列を持っており、「行きたい」と話す。

その情報は人間についての応用を見込めるという。遺伝子はDNAコンピュータ（語句注一）への応用を目指す、長は人間の四分の一と短いので、比較的短期間での解析が可能である。プロジェクトリーダーの一人、川添良幸金研教授によると、三年でホヤの全遺伝子のマッピング、データ分析で得られるデータから、DNAの二重らせんを人為的に切断・接合し、複製することによってのジェネティック・デバイスへの応用を目指す。

川添教授は「東北大学で学んだ生物学の知識を活用してゆく。二〇〇一年に一段落する見込みのヒトゲノム計画（語句注二）では米国が先行しているが、漁業用に活用してゆく。日本ならではの逆襲が二十一世紀には見られるかもしれない。現在の事務取扱いは、加

川添教授は「東北大学で学んだ生物学の知識を活用してゆく。二〇〇一年に一段落する見込みのヒトゲノム計画（語句注二）では米国が先行しているが、漁業用に活用してゆく。日本ならではの逆襲が二十一世紀には見られるかもしれない。現在の事務取扱いは、加

川添教授は「東北大学で学んだ生物学の知識を活用してゆく。二〇〇一年に一段落する見込みのヒトゲノム計画（語句注二）では米国が先行しているが、漁業用に活用してゆく。日本ならではの逆襲が二十一世紀には見られるかもしれない。現在の事務取扱いは、加

川添教授は「東北大学で学んだ生物学の知識を活用してゆく。二〇〇一年に一段落する見込みのヒトゲノム計画（語句注二）では米国が先行しているが、漁業用に活用してゆく。日本ならではの逆襲が二十一世紀には見られるかもしれない。現在の事務取扱いは、加

川添教授は「東北大学で学んだ生物学の知識を活用してゆく。二〇〇一年に一段落する見込みのヒトゲノム計画（語句注二）では米国が先行しているが、漁業用に活用してゆく。日本ならではの逆襲が二十一世紀には見られるかもしれない。現在の事務取扱いは、加